

les mers d'Europe ; mais cependant leur histoire est fort peu connue. C'est dans les lieux pierreux, et vaseux en même temps, qu'ils se plaisent. Ils sont garantis de la recherche de leurs ennemis par leur forme semblable à une pierre hérissée d'aspérités, couverte de fange, et de leur attaque par la dureté de leur test. Dès que ces crustacés craignent un danger, ils se blottissent contre une pierre, et attendent dans la plus absolue immobilité qu'il soit passé ou qu'il agisse sur eux ; dans ce dernier cas, ils cherchent à se défendre avec leurs pinces comme la plupart des autres crustacés. Parmi eux, il en est une connue des Français, sous le nom d'araignée de mer, à raison de ses longues pattes, qu'on dit avoir la propriété de faire sortir du dessous de son corps de petites vessies, et de les enfler comme les grenouilles enflent celles des côtés de leur bouche. Ce fait a besoin d'être confirmé par des obser-